



Dorflogo gesucht – mach mit!

Bei der „Dorfwerkstatt – Teil 1“ am 08.11.2022 ging es u. a. um die Erarbeitung eines Dorfmodos und eines Dorflogos. Damit soll sowohl eine Identität der Dorfbevölkerung als auch eine ansprechende Außendarstellung generiert werden.

Aus den zahlreichen Vorschlägen wurde der Spruch
„Unne, Stangerd, Korw zesomme e schühn Dorf“
zum Dorfmodos von Unnau gewählt.

Hinsichtlich der grafischen Ausarbeitung in Form eines **Dorflogos** wurden bisher folgende Ideen gesammelt:

- Beispiel Einladung Auftaktveranstaltung zur Dorfmoderation und Genusswanderung der Ortsgemeinde
- Wanderer / Radfahrer
- Bäche, „Bölsbach“, „Wäschebach“
- Schwimmbad
- Albrechtsbrunnen
- Dorfgemeinschaftshaus / Alte Schule
- Mühlrad

Für ein gutes Dorflogo sind folgende Kriterien zu beachten:

- **verständlich:** gut erkennbar, was präsentiert / symbolisiert wird
- **unverwechselbar:** es präsentiert die Besonderheiten und das Image der Ortsgemeinde, es soll sich von anderen Dörfern unterscheiden und eine eigene Identität schaffen
- **einprägsam:** je einfacher, desto besser merkbar – weniger ist mehr
- **abstrakt:** nur das Wesentliche darstellen, nicht in Details verlieren, keine realitätsgetreue Abbildung wie bei Bildern / Fotos / Gemälden
- **reproduzierbar:** es soll in nahezu jeder Größe und auf verschiedenen Untergründen abdruckbar sein (z. B. Briefkopf, Aufkleber, Button, Kugelschreiber, Fahne, Tasse, Textilien wie Kappen oder T-Shirts); besonders praktisch ist es, wenn auch eine einfarbige Darstellung möglich ist

Beispiele aus anderen Ortsgemeinden:



Jetzt sind alle im Dorf gefragt!

Mach mit: dein Dorflogo für Unnau wird gesucht!

Sei kreativ und nutze die Chance, dich in der Dorfentwicklung von Unnau einzubringen!

Die Entwürfe können bis zum 10.07.2023 bei der Ortsbürgermeisterin eingereicht werden.

Während der Sprechstunde oder im Briefkasten der Concordia-Halle sowie per Mail an info@unnau.de.

Die nächste Veranstaltung ist die Dorfwerkstatt – Teil 2 zum Handlungsfeld

„Umwelt / Ortsbild / Öffentliche Grünflächen“ am **Dienstag, den 18. Juli um 18:30 Uhr** in der Concordia-Halle. Bei diesem Treffen werden die eingereichten Entwürfe präsentiert und besprochen.

Auch wer bei den bisherigen Veranstaltungen nicht teilnehmen konnte, ist herzlich zur Teilnahme an den nächsten Treffen eingeladen!